

# Urgen a construir un nuevo puente Juan Pablo II

Viaducto presenta deterioro y daños desde el terremoto de 2010.

El gobernador Rodrigo Díaz y el exintendente Martín Zilic coincidieron en la necesidad de construir un nuevo puente Juan Pablo II debido a su deterioro. Díaz dijo que el viaducto requiere ser reemplazado debido a los daños que sufrió en el terremoto de 2010, sumado a sus más de 50 años de antigüedad. El seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo, señaló que el actual Gobierno quiere dejar los lineamientos para el proyecto de construcción de un nuevo puente, ya que el actual tendría una vida útil de unos 10 años más si se le realizan mejoras.



*El viaducto penquista tiene más de 50 años de antigüedad.*